

PELATIHAN DAN PENDAMPINGAN FOTOGRAFI BAGI SISWA MTS MUHAMMADIYAH TAWANGSARI SUKOHARJO JAWA TENGAH

Oleh: Prof Dr Suranto, Dra. Pratiwi Wahyu Widiarti, M.Si, Benni Setiawan, Ulfah Hidayati

ABSTRAK

Abstrak

Kemajuan teknologi yang terus melesat menuntut setiap generasi untuk terus mampu beradaptasi. Selain agar tak ketinggalan zaman, penguasaan skill dalam bidang teknologi juga mampu menjadi sarana untuk menunjang penghidupan yang lebih baik. Mengacu padahal tersebut, tim Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Yogyakarta (UNY) menggelar pelatihan fotografi bagi siswa MTs Muhammadiyah Tawang Sari Sukoharjo, Jawa Tengah.

Acara yang bertajuk "Generasi Alpha Merentang Zaman, Membangun Kecerdasan Abad 21" diadakan Sabtu (4/6/2022) dan diikuti oleh 30 siswa MTs. Prof Dr Suranto Aw, Guru Besar bidang Evaluasi Program Komunikasi menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bentuk kesungguhan Fakultas Ilmu Sosial UNY, khususnya Jurusan Ilmu Komunikasi dalam menguatkan perannya di tengah masyarakat. Melalui pelatihan fotografi ini diharapkan semakin merekatkan FIS UNY dengan madrasah. Selain itu, kondisi saat ini menunjukkan bahwa kecerdasan seorang anak tidak hanya diukur dari kemampuannya mendapat nilai bagus di dalam kelas. Namun di era digital, anak harus memiliki skill khusus agar mampu berkompetisi di tengah perkembangan dunia industri yang menuntut penguasaan keahlian bidang yang lebih spesifik.

Acara yang diawali dengan pemaparan materi teknik pengambilan foto ini dilanjutkan dengan praktek langsung oleh siswa. Tim PkM membagi kelompok siswa menjadi dua kelompok, dan di dalam kelompok setiap siswa berkesempatan langsung mengambil foto dan mendiskusikan hasilnya dengan tim PkM. Dalam acara, diberikan pelatihan untuk pengaturan komposisi. Hal ini sangat penting untuk menghasilkan bidikan foto yang memuaskan. Cara menggunakan komposisi dapat dilakukan dengan membagi layar kamera menjadi tiga menggunakan dua garis vertikal dan dua garis horizontal.

Turut serta dalam kegiatan tersebut, 3 mahasiswa Ilmu Komunikasi UNY yang membantu mendampingi para siswa dalam pengambilan gambar. Pelibatan mahasiswa dalam acara PkM menjadi agenda tersendiri dari UNY agar mereka lebih cakap dan terampil dalam pengembangan skill dan kemampuan bermasyarakat.

Kata Kunci: *Kata kunci : pelatihan, siswa, madrasah, fotografi*